

# Críticas en Ermua por no consultar al Consejo de Mujer en la relación de puestos de trabajo

La queja se centra en los cambios en los puestos de trabajo del Área de Igualdad, sin consultar a este órgano

:: AINHOA LASUEN

**ERMUA.** La Asamblea de Mujeres de Ermua, junto con mujeres de otras asociaciones y a título individual que participan en el Consejo de Igualdad, solicitaron dejar en suspenso la aprobación de la última Relación de Puestos de Trabajo del Ayuntamiento (RPT) por entender que «la evaluación (de dicha relación) es algo imprescindible para ir redirigiendo las políticas de Igualdad y los recursos para ello».

Este colectivo de mujeres presentó en el pasado pleno un escrito en el que mostraba su inquietud por la «intervención sobre el Puesto de Técnica de Empleo y formación que se adscribe al departamento de Igualdad, procedente de otro departamento municipal; y la carta de despido que recibieron las dos trabajadoras a media jornada de la Casa de la Mujer, contratadas por la empresa Ortazar».

No obstante, su petición no se materializó, puesto que la propuesta de la RPT municipal fue aprobada en la misma sesión plenaria, por todos los grupos de la corporación, salvo Bildu y Elkarrekin que votaron en contra.

Desde el colectivo solicitaron que se suspendiera lo relativo al traspaso de la Técnica de Empleo y Formación al departamento de Igualdad y se dejara en suspenso «hasta que se haya podido debatir, evaluar e informar desde el Consejo de Igualdad». Este Consejo está compuesto por representantes de la ciudadanía, en este caso mujeres, la técnica de Igualdad municipal y la representación política (concejala de Igualdad).



Vista exterior de la Casa de la Mujer de Ermua (a la derecha). :: A. LASUEN

Entienden que «el Consejo de Igualdad es el órgano asesor para temas de igualdad de mujeres y hombres. La técnica de Igualdad y el Consejo son quien puede dar una información experta sobre materia de igualdad. Solo pedimos a la corporación que espere a conocer esta opinión para poder decidir, con más información y una visión más completa del asunto», espetaban a los corporativos.

Desde este colectivo creen que el cambio de los puestos de trabajo se ha realizado «a la chita callando» y entienden que el Consejo y las asociaciones «merecen tener información y participación en un asunto tan importante para el Área de Igual-

dad y la Casa». Se mostraban preocupadas por la «opacidad y ocultamiento de información», ya que afirmaban que «transparencia es conocer lo que el Ayuntamiento está pensando para la ciudadanía, es información de las propuestas con tiempo para debatirlas en profundidad». También se preguntaban si «¿se han tenido en cuenta el grado de formación y los conocimientos específicos en materia de Igualdad de mujeres y hombres, es decir, el perfil necesario para cubrir el puesto?».

## Justificación

El alcalde, Juan Carlos Abascal, adelantaba que este tema se había debatido en Comisión Informativa y

que «con esta aprobación no se agota nada. No quita que deba incluirse más personal si es necesario».

Aclaró el perfil de la persona que pasa de Promoción y Empleo a Igualdad como el de «una técnica de empleo que tiene experiencia en Igualdad» y justificó los cambios informando de que «los servicios sociales y el área de empleo se están fusionando».

Además justificó el despido de las dos personas «porque trabajaban para Ortazar y ha concluido el contrato con esta empresa», por lo que añadió que «si es necesario se revisará lo que hay, pero si hay que contratar una empresa deberá ser a través de concurso público».

## Enviadas las notificaciones para las mesas electorales

:: A. LASUEN

**ERMUA.** Durante estos días las personas designadas como presidente o presidenta y vocal de las mesas electorales ermueñas reciben en su domicilio la notificación de su nombramiento como miembros de una mesa electoral. El sorteo de las personas componentes de estas mesas se produjo en el último pleno celebrado en la villa.

Junto a la notificación se entrega un manual de instrucciones sobre sus funciones, supervisado por la Junta Electoral Central y aprobado por el Consejo del Gobierno Vasco.

Si en la primera ocasión en que se intente la notificación la persona interesada no se encuentra en su domicilio, se realizará una segunda visita, en distinta fecha y horario. Si tampoco se logra practicar la notificación, o si la persona interesada se niega a recibir la notificación, se le dejará un aviso de entrega en el buzón, en el que se le ofrecerá un plazo de un día natural para recoger el nombramiento y la documentación electoral en Abiapuntu.

Transcurrido dicho plazo se procederá a poner en conocimiento de la Junta Electoral de Zona de Durango todos los casos en que no haya sido posible llevar a cabo la notificación del nombramiento para que proceda a la incoación del correspondiente procedimiento por delito electoral.

Las personas designadas tienen siete días naturales, a contar desde el siguiente al que reciban la notificación, para alegar ante la Junta Electoral de Durango causa justificada y documentada que les impida la aceptación del cargo. Las alegaciones deben presentarse en el juzgado de guardia de la Plaza Exkurdi (Durango).

## TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaró	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINITZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	
	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

## CARTELERA DE CINE

### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n

No hay sesión

## COMUNICACIONES

### AUTOBUSES

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10\*, 6.40\*, 7.10\*, 7.40, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05\*, 18.10\*, 19.10\*.  
Sábados: 6.40\*, 7.10\*, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15\*, 15.10\*, 16.10\*, 18.10\*, 19.10\*, 20.10\*, 21.30, 23.10.  
Festivos: 8.10, 10.10\*, 12.10, 13.10, 15.10\*, 17.10, 18.10, 19.10\* y 21.45\*.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*, 16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora.  
Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\* cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*,

18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.  
Domingos y festivos: de 9.20\*, 11.20\*, 13.20, 14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y 22.20\*.  
\*Llegada a Ermua

#### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

#### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

#### EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.  
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

#### VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.  
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

#### EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

#### PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

#### EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.  
Sábados: 14.00

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

#### ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.  
Sábados: 14.30  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

#### EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30  
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

#### ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50  
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

#### EIBAR-HOSPITAL MENDARÓ

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

#### HOSPITAL MENDARÓ-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

## TRENES

#### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.  
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

## EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

## ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

## SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

## EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

## FARMACIAS

### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Barandela (Ziriako Agirre, 4).

### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Zulueta (San Agustín, 5).

DEBA

# Homenaje a ocho donantes de sangre de Deba

En la cita se repartieron insignias y diplomas a personas que han donado sangre en 25, 50, 60 y 75 ocasiones

ANDER SALEGI

**DEBA.** Las asociaciones de donantes de sangre del Bajo y Alto Deba se reúnen anualmente en busca de estrechar lazos y homenajear a los voluntarios por su contribución altruista para esta causa. Se trata de un acto con mucha asistencia y al que acuden vecinos de diferentes municipios, entre los que no pueden faltar los debarras. El evento se desarrolla siempre con buen ambiente y, además de la entrega de insignias, incluye una comida en familia.

La delegación de Deba de la Asociación de Donantes de Sangre acudió a esta cita con ocho invitados los cuales recibieron un reconocimiento por ayudar en la causa. La reunión se llevó a cabo el sábado en Eibar y se homenajeó a aquellas personas que han superado las 25, 50, 60 y 75 extracciones. El acto se puso en marcha con el recibimiento y saludo a todos los donantes. Posteriormente, tuvo lugar la entrega de insignias a todos los homenajeados, entre los que se encontraban ocho debarras. En esta cita, Antxon Etxeberria, Ana M. Manuel García e Ignacio Olazabal recibieron su insignia por haber realizado 25 extracciones. María Teresa Iriarte fue homenajeadada por sus 40 extracciones. Otros de los homenajeados por haber superado las 50 extracciones fueron Iñigo Aperribai e Isaak Arrizabalaga.

## Más de 60 y 75 extracciones

Finalmente, el mayor grupo corresponde a los que han superado las 60 extracciones y las 75. En este grupo denominado 'Grandes donantes', fueron homenajeados Martina Zubizarreta y Raul Lizaraburu. Des-



Algunas de las personas donantes homenajeadas. :: FOTOS ANDER SALEGI



Concentración con motivo del día contra el cáncer de mama.

pués de recibir las insignias, todos se desplazaron al comedor del restaurante Unzaga Plaza de Eibar. En ese lugar degustaron un rico menú. La debarra Hiart Compaignon, trasplantada de medula con más de 100 transfusiones declaró durante el encuentro que «cada gota de vuestra sangre, late con fuerza en mi corazón. Que la sociedad vasca continúe donando sangre para que circule a borbotones por nuestras venas. Gra-

cias de todo corazón a todos los donantes por mantener vivo el brillo de nuestra mirada».

## Cáncer de Mama

El domingo por la mañana un grupo de vecinos de Deba se reunió en el frontón Aldats para concentrarse y mostrar su apoyo a las afectadas del de mama, día que se celebró el sábado con muchos vecinos de la localidad portando un lazo rosa.



DBH4ko ikasleek bi fase gainditu beharko dituzte. :: A.S.

# Debararreneko Euskararen Ginkanan izena emateko epea gaur amaitzen da

DBH4ko ikasleek bi fase gainditu beharko dituzte saria lortzeko

A.S.

**DEBA.** Debararreneko Euskararen Ginkanan lehen edizioa egingo da. Kutxa Ekogunearen Euskararen Ginkana, euskararekin eta euskaraz dibertitzeko lehiaketa da eta euskararen bueltan gozatzeko taldekako eta herrien arteko lehiaketa. Euskararekin, hizkuntza aniztasunarekin eta hizkuntza-ekologiarekin lotutako hainbat proba burutu behar izango dituzte talde lehiakideek. Aurtengo edizioan Hizkuntza-Ekologia izango da gaia. Eibar, Elgoibar, Sorluze, Deba eta Mutriku DBH4ko gela bakoitzeko ikasle talde batek (4-8 ikasle) parte hartu ahal izango du gelako ordezkari gisa Debararreneko Euskararen Ginkanan lehen edizio honetan.

Ekimena, hainbat erakunderen elkarlanaren fruitua da: Kutxa Ekogunea, Debararreneko udalak (alegia, Eibar, Elgoibar, Sorluze, Mutriku eta Debako udalak) eta Euskaltzaleen Topagunea. Hizkuntza-ekologiarekin lotutako hainbat proba burutu behar izango dituzte talde lehiakideek. Debararreneko Euskararen Ginkanan I. edizio honetan mundu mailako be-

giradatik, eskualdeko begirada eta praktiketara egingo da salto.

Lehiaketak bi fase izango ditu. Lehen fasean internet bidezko frogak egingo dira. Lau aste iraungo ditu fase honek, bihar hasi eta azaroaren 20an amaituko da. Webgunean, astero taldeek burutu beharreko proba bat argitaratuko da eta aste bete izango dute taldeek erantzunak bidaltzeko. Proba hauetan puntu gehien lortzen dituzten lau taldeek jokatu dute bigarren fasea. Bigarren fasea, finala izango da eta abenduaren 4an jokatu da Eibarren. Bertan erabakiko da nor den Debararreneko Euskararen Ginkanan talde irabazlea.

Izen-emate epea gaur amaitzen da. Izena online eman behar dute talde parte hartzaileek euskararenginkana.eus webgunean. Ondorengo orrian daude argibideak, oinarriak eta izena emateko esteka: <http://www.euskararenginkana.eus/eu/ginkanak/debararreneko-euskararen-ginkana-1edizioa-2019/gi-41/>

Sarien banaketa ondorengo izango da: 800 euro irabazleari; 200 euro bigarren geratzen denari; Kultur jardueretarako sarrerak edota erosketa-bonoak 3. eta 4. geratzen direnei (talde bakoitzak 100 euroko bonua jasoko du Eibar Merkataritza Gune Irekiaren bitartez).

ERMUA

# Exito de la quinta marcha contra el cáncer

K. ITURRIAGAGOITIA

**ERMUA.** Miles de personas llenaron las calles de Ermua el domingo en la quinta edición de la Marcha Solidaria contra el Cáncer. La Junta Local ermutarra de la Asociación Española contra el Cáncer (AECC) organizó el evento un año más, y contó con la participación de más de 3.000 personas.

El tiempo no acompañó en esta edición, pero aun así, gente de todas las edades se echó a las calles, paraguas en mano, para mostrar su compromiso y solidaridad con la causa.

La marea amarilla y gris recorrió las calles del municipio desde las 11:00 horas, empezando desde Zubiaurre y llegando, 3.400 metros después, hasta la plaza Cardenal Orbe. Allí, la organización repartió bolsas de tela con fruta y agua entre todas las personas participantes.

Al finalizar la marcha, la Junta Local quiso agradecer su asistencia a las personas participantes, e hizo entrega de un cheque simbólico a Mohadasse Hamidi Hamidi, doctora e investigadora que trabaja actualmente en el proyecto Mecanis-



Final de la marcha en la plaza.

mo gobernado por el eje E2F-TK1 como diana terapéutica en cáncer, sobre el cáncer de próstata. Y es que

el objetivo de esta marcha solidaria es recaudar fondos para poder investigar la enfermedad del cáncer,

y todo el dinero recaudado en esta edición estará destinado al proyecto de Hamidi.